

(福) ケアハウス信愛館

梅雨の季節となり、あじさいの花が色とりどりに咲き誇るころとなりました。雨に濡れたあじさいはともきれいで、見ているだけで癒されるとともに季節の移ろいを感じさせてくれます。

◆五月三日(日)、四日(月)、五日(火)は家族をテーマに映画会を行いました。三日は「万引き家族」、四日は「歩いても歩いて」、五日は「東京タワー」オカンとボクと、時々、オトン」とそれぞれ異なる角度から家族の絆や温かさを描いており、日常の中にある大切なものを再認識させてくれる作品でした。



の日の始まりは百年ほど前で、長い歴史の中でカーネーションを贈る日と定着していますが、日ごろの苦労をねぎらい感謝を表す日でもあります。信愛館の母の日は、人気の赤飯やお刺身などのメニューを入居者の皆様に召し上がっていただきお祝いいたしました。



◆五月十六日(金)はヴォーリスの愛した聖書に聴く会を開催しました。ヴォーリス記念病院チャプレンの中村信雄先生よりメッセージをいただきました。同日、五年度の誕生会です。山川かをる姉・加藤恭子姉・西村文枝姉・鹿田都司兄の四名の方々が。お誕生日、誠におめでとうございます。これからも穏やか



す。そして入居者の皆様と一緒に、さやかかですがお祝膳をお楽しみいただけただけに感謝いたします。

◆五月十八日(日)は、ヴォーリス建築見学者の十五名の方々が、三階庭園に咲く色とりどりのお花を見学に来られ、綺麗ですねくと喜んでおられました。入居者の方々が丹精込めてご奉仕くださいます。本当にありがとうございます。



中西 阿耶 報